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Informationen in Leichter Sprache

Lieber Leser,

liebe Leserin,

das ist der Sozial-Bericht für den Landkreis

Esslingen aus dem Jahr 2024.

Der Sozial-Bericht ist vom Landrats-Amt.

Das Landrats-Amt ist die Verwaltung

für den Landkreis.

Das Landrats-Amt erledigt viele Aufgaben

für alle Menschen,

die im Landkreis Esslingen wohnen.

Der Landkreis Esslingen ist ein Gebiet mit

44 Städten.

Der Landkreis liegt in der Nähe

von der Stadt Stuttgart.

Das Landrats-Amt hat auch die Aufgabe,

Menschen zu helfen, wenn sie Probleme haben.

Die Menschen bekommen dann

Sozial-Leistungen.

Sozial-Leistungen sind bestimmte Hilfen,

zum Beispiel:
   Geld

 Beratung

 Sachen für das tägliche Leben.
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Sozial-Leistungen helfen Menschen,

wenn sie zum Beispiel:

 wenig Geld haben

 nicht arbeiten können

 länger krank sind

 eine Behinderung haben

 aus einem anderen Land kommen

 Geld für die Ausbildung brauchen.

Im Landrats-Amt gibt es Sozial-Leistungen

bei verschiedenen Ämtern.

Wer Hilfe braucht, geht zum:

 Sozialamt

 Jugendamt

 Amt für besondere Hilfen

 Amt für Soziale Dienste und Psychologische Beratung

 Amt für Integration und Flüchtlingsaufnahme

 Jobcenter.

Menschen aus einem anderen Land gehen auch

zu der Abteilung Integration.
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Die Mitarbeiter in den Ämtern prüfen,

welche Sozial-Leistung notwendig ist.

Sie prüfen das mit den Gesetzen.

Gesetze sind feste Regeln.

Die Mitarbeiter bieten auch Beratung an.

Die Mitarbeiter aus den Ämtern schreiben

einmal im Jahr gemeinsam den Sozial-Bericht.

Sie schreiben alle Informationen auf

über die Sozial-Leistungen für Menschen

im Landkreis Esslingen.

Jedes Amt beschreibt, welche Sozial-Leistungen

es in dem Amt gibt.

Die Leser lernen alle Sozial-Leistungen

genau kennen.

Jedes Amt berichtet, wie viele Menschen

die Sozial-Leistungen bekommen und

wie viel Geld die Sozial-Leistungen kosten.

Die Leser erfahren etwas über die Menschen

im Landkreis Esslingen.

Jedes Amt sagt im Sozial-Bericht,

wie gut die Sozial-Leistungen

den Menschen helfen,

und was man noch besser machen kann.
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Die Menschen bekommen auch Hilfe

bei anderen Einrichtungen.

Das sind zum Beispiel

 die Stadt

 der Verein

 die Tafel.

Die Einrichtungen arbeiten mit dem

Landrats-Amt eng zusammen.

Die Mitarbeiter aus den Einrichtungen sagen,

wie viele Menschen nach Hilfe fragen und

welche Probleme die Menschen haben.

Die Leser erfahren, wie die Ämter

miteinander arbeiten.

Der Sozial-Bericht ist eine große Sammlung

mit vielen Zahlen und Informationen.

Das Landrats-Amt braucht diese Informationen

für die Planung von den Ausgaben.

Das Landrats-Amt teilt das Geld ein, damit jeder,

der eine Sozial-Leistung braucht,

eine gute Sozial-Leistung bekommt.
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Das Landrats-Amt braucht die Informationen

für die Planung von richtigen Hilfen.

Richtige Hilfen sind wichtig,

weil dann alle Menschen miteinander

gut leben können.

Den Sozial-Bericht gibt es nicht

in Leichter Sprache.

Wer Fragen zum Sozial-Bericht hat,

schreibt die Fragen in einer E-Mail an

das Landrats-Amt:

Sozialdezernat@LRA-ES.de
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